

ACTIVIDAD JUVENIL

A la Juventud Figuerense en general y a los militantes en particular

Noviembre de 1934. En el 13 aniversario de un discurso pronunciado por el autor en su juventud, dice: "Yo soy un hombre que no posee talento para el arte ni para la ciencia, pero soy encantado de la vida, de la amistad, y la honestidad; soy una persona que siempre resuelto y sin vacilación, y que me expuso en términos sencillos, y espero, que tanto los juventud como los otros sabreis comprenderlo".

Camaradas: Ha llegado el momento de secuencias esta moratoria que nos tiene adormecidos, y que nos impide ver y apreciar lo que ocurre en nuestro alrededor, no olvidéis qué la juventud es el factor primordial en la marcha del progreso; la revolución necesita de muchísimas energías y nuestro dinamismo para llegar al punto culmine de la sindicación total de la clase obrera.

Desgraciadamente, pocos son los jóvenes que militan en nuestro campo; la mayoría está de tal manera embrutecida por el deporte, al que puede llamarse lo que hoy llaman deporte, que se pierde la vida discutiendo sobre él y empleando el rico capital de sus energías, cuando tanto falta hace en las gopas y organizaciones de van-gloria revolucionarias.

Repetidas veces hemos hecho este llamamiento por medio de manifiestos o en la prensa, pero todo ha caído en el vacío, siguen en su ceguera mental como antaño. ¡Cada pogo, cuanta distribuir, el tiempo! Se puede hacer deporte y al mismo tiempo actuar en los sindicatos. Sólo os digo una cosa, y es que al continuarse por un momento más como hasta ahora, nos traerán consecuencias funestas.

Es posible que no os déis cuenta que la reacción avanza a pasos gigantescos, que vamos perdiendo

una tras otra las pocas libertades que tenemos, y que éstas, a su vez, nos obligan a combatir. Cuanto más pronto podamos ser libres, mejor nos quedaremos. La fuerza que avanza cada día hace la fuerza, y cada día de más actuaciones.

Observad, pues, cómo la reacción avanza sus tentáculos por doquier. Desearíamos militarizarnos en su sentido, tan unidos por aspiraciones y nosotros tan desorganizados para hacerle frente.

Espero que mis palabras no caigan en el vacío, que sabréis apreciar la gravedad del momento, hay que hacer obra de proselitismo, en los cafés, centros recreativos, en la calle, en fin, que cada uno aparte su grano de arena, y la organización será un hecho, podemos hacer frente al golpe gigante, reaccionario que amenaza acabar con la más mínima libertad conquistada a fuerza de innumerables sacrificios.

Actualmente el Sindicato Único está haciendo las gestiones necesarias para la formación de la Federación local de todas las entidades obreras para de esta manera estar más unidos y establecer un estrecho contacto de todos. Esto es ya un gran paso hacia la reorganización de la clase obrera figura, la cual había quedado demasiado tiempo inactiva, y que actualmente toca las consecuencias, teniendo que soporriremos todos los caprichos y vejaciones de la patronal.

Manos a la obra, jóvenes y "veteranos", todos al unisono, formemos el cuadro indestructible que detiene y aniquila la reacción. Así conquistaremos las libertades perdidas y emprenderemos el camino de la revolución social.

QUIM.

La gravedad de los momentos

Nadie ignora la gravedad de los momentos por que atravesia el mundo. Es bien público y notorio que el fascismo nos acosa, con sus garras "demoledoras", aspirando a destruir el progreso y la civilización.

El fascismo, es el último tabique del capitalismo, porque han fracasado todos los programas políticos, democráticos y liberales, insuficiencias de la libertad y la justicia, dentro de la exclusividad del capitalismo. La tiranía mundial, el ejercicio de los altos trabajos, imperante en todos los países, obliga al capitalismo a multiplicarse, pero antes de que la guerra mundial arrastre a los pueblos a una guerra mundial, sangrienta, que exterminará hasta los insectos.

S. HERNANDEZ

Barcelona.

Desde Villajoyosa.

A los jóvenes y obreros

En mi condición de explotado, y como trabajador del músculo, me preocupo incansablemente por las cuestiones sociales, morales y políticas de la sociedad presente, deseando vivamente que podamos, la clase obrera, salir de este atolladero insondable en que se debate el actual estado de cosas. Yo tengo una manera de ver, que me gusta ver la cosa por mis propios ojos, deseando siempre encontrar un punto fuerte para poder sostenerme firme en una base sólida, donde no haya temblor ni tembladizo. Así es que he nacido en consecuencia, que el mal no proviene del individuo, sino que es el ambiente que rodea el que le determina y amolda a su forma y semejanza. Reformad la sociedad y habréis reformado al individuo. Si la sociedad es mala, no pueden ser buenas sus componentes; el ejemplo está muy explicado si ponés los ojos en la sociedad y os dareis cuenta del asunto.

Donde muy bien contribuyo con mi esfuerzo muscular al trabajo que da sostén a la actual sociedad, sin que yo pueda gozar de casi nada de mi esfuerzo, teniendo los medios de cultura insuficientes, porque hoy la Universidad es un monopolio de los capitalistas, y casi se podría decir que la sabiduría hoy que ir a lucrar en cualquier botica, mediante un cheque para su cobro.

Los trabajadores estamos confundidos a esta vida vegetativa, nadie se acuerda de nosotros, si no es para cambiarnos de nuevo a los amos que vienen del erario nacional. Cuandito Marcellino Domingo pasó por Institut, pensé unos días que los obreros teníamos alguna esperanza de entrar en la Universidad; pero todo fué cosa de un sueño. Don Marcellino Domingo, el maestro lúico que supo ocupar un alto puesto en los primeros años de la República, encareció más el estudio de la Pedagogía, sin hacer una ley más amplia para aquellos obreros sin recursos económicos, y que tuvieran vocación para el sacerdocio de la cultura popular. Monopolio una vez mas la cultura.

El obrero, hoy no puede esperar nada de las promesas que puedan hacerle; debe construir con su propio esfuerzo un nuevo camino en la vida; para poder llegar a la meta sonada de la mañana; conquistar un asiento para todos en el gran banquete de la vida, pero de una vida más humana, que la presente.

Ad es, obreros aprended; en vosotros mismos a luchar por el mañana, sin jefes que querian guiar a la gran humanidad humana, todos unidos y compactos hasta conseguir transformar esta sociedad por otra más justa y equitativa.

LIBERTO ORTAS

Villajoyosa, 26-V-35.

En Espajna podemos mucho de los "hombres ejercitados", porque como los ejercitados se elevan mucho, pero no dan fruto.

de los hombres, y ha proyectado iniciativas atacando de firme la economía italiana.

Allí tiene la mujer española un medio de luchar contra la guerra familar. Negándose a adquirir productos de los países bellicos, pueden las amas de casa hacer y desistir de la actitud fraterna a los pueblos que dejen e emborracharse con la sangre de su vecino.

Mujeres, no pas está en vuestras manos. Combatiendo la guerra por todos los medios, dando preferencia a los aspectos prácticos, que se mantienen en el campo de batalla. Los capitales que la provocan para enriquecerse a costa de la muerte de nuestros hermanos.

Mujeres, contra la guerra! Contra una muerte.

Lo que todos debemos hacer

Hoy más que nunca, precisa una acción constante y activa de todo buen militante para que pueda ser un hecho la realización de nuestras ideas en un futuro no muy lejano. El militante de la organización, siempre dispuesto a enfrentarse contra todo lo que supone arbitrariedad e injusticia, debe, en estos momentos difíciles por que atraviesa el pueblo español, saber estar a la altura de las circunstancias, no decaer en espíritu y conseguir que todo el proletariado al lado próximo siga firme en su puñal de lucha, para cuando el momento decisivo lo determine, y tener en cuadrado una fuerza capaz de enfrentarse abiertamente contra nuestros enemigos comunes: el capital y el Estado.

Todos reconocemos la necesidad que existe de hacer esta labor de captación en beneficio de nuestras ideas. Es preciso que la acción mancomunada de todo idealista se lleve a la realización, sin vacilación y con la fe puesta en el ideal anarquista que todos propugnamos, y que por ella serían capaces los buenos luchadores de perder hasta su propia vida.

Comprendemos que se necesita una labor amplia y constante para realizar nuestro objetivo y llegar al fin que nos proponemos. Preciso es que todos aquellos buenos camaradas que intelectualmente pueden desarrollar una labor extensa en pro de las ideas anarquistas, traten, con alteza de mira, de enfocar los distintos problemas que la vida moderna nos presenta.

Este sería una labor útil que se haría, y que tendría una gran acogida en todos los medios obreros, y por lo tanto vendría a fortalecer nuestras aspiraciones ideológicas. Se podrá decir que hoy por hoy no se pueden enfocar los problemas.

Avisos y comunicados

Se ruega a los compañeros de Valladolid que tengan relación con el maestro Raúl Gómez de Crevillente (Albacete), y que le escribieran, se dirijan inmediatamente a la dirección siguiente y digan si tienen mestro ya.

Dirección: María García Belén, San Juan, 7, 2º Vélez-Málaga (Málaga).

Campo Libre, de Madrid, remitiré diez números a la misma dirección.

La Comisión de Prensa y Propaganda de las Juventudes Libertarias de Cádiz, por la presente nota pone en conocimiento de los compañeros de todos los países de habla castellana donde se publica Prensa libertaria, que tenemos interés en contactar el movimiento obrero mundial, de los países en que existen algunos ejemplares a la siguiente dirección: Santos, 11 Julio, Plaza Argüelles 10, 3º Cádiz (España).

El compañero Angel Flores de San Antonio del Rosario, mandará su dirección a Francisco Nolla, San Vicente 24, Huelva, Suria (Barcelona).

El Sindicato Único del Ramo de la Madera de Valencia, desea relacionarse con el Comité de Relaciones de la Madera y Sindicatos del Ramo afectos a la C. N. T.

Se advierte a cuantos camaradas y organismos sostengan relaciones con José M. Echevarría, la suspendan por haberse ausentado este compañero de la localidad donde residía.

Suspéndase hasta nuevo aviso toda correspondencia con la Comarcal de Valderrobres.

Francisco García, del Sindicato de O. V. de Torrevieja (Alicante), desea saber la dirección de Pedro Galera (Cádiz).

El camarada Emeterio Santos, de Plasencia, desea saber la dirección de Andrés Rebollo, de San Fernando (Cádiz).

Conchita Sánchez—Barcelona. Manuel Osuna desea que le envíe lo que te solicita a calle San Pedro, 5, Córdoba.

Deseo saber la dirección del compañero Félix Plaza, de girarse a Justo Morón, Romanones, 49, Linares (Jaén).

Juan Ferret, abitante en Atahona, 61, El Coronil (Sedilla), desea relacionarse con la revista De fondo.

AL VEILLEUR.